



Alterszentrum Kirchfeld: Erweiterung für Pflege, Wohnen und Begegnung

Das Alterszentrum Kirchfeld erfährt eine umfassende Erweiterung mit zwei Neubauten. In einer ersten Bauetappe entsteht ein modernes Pflegezentrum mit verschiedenen Pflegeabteilungen sowie einem Tages- und Nachtzentrum. Dadurch wird eine zeitgemässe Betreuung für unterschiedliche Bedürfnisse ermöglicht.

Nach dem Umzug aus dem bisherigen Gebäude «Lindengarten» wird dieses in einer zweiten Bauetappe durch einen Neubau mit Alterswohnungen ersetzt. Damit wird das Angebot um attraktiven Wohnraum für Seniorinnen und Senioren ergänzt.

Die Umgebungsgestaltung wird vollständig erneuert und so angelegt, dass zwischen den Gebäuden eine einladende Begegnungszone entsteht – ein Ort für Austausch, Gemeinschaft und Lebensqualität.

Alterszentrum Kirchfeld Neubau, Horw



Bauherr	Kirchfeld AG
Auftraggeber	Bob Gysin Partner
Architekt	Bob Gysin Partner
Auftragsumfang	Baumanagement Phase 31-53
Bausumme	CHF 49 Mio. (BKP 1-9)
Realisierung	2024 - 2029